

# Film « Seul contre tous », Le sport, un risque de démence ?

Ciné - débat

5 avenue du Dr Pezet  
GPS : 5 avenue du Dr Pezet

Le 21 mars 2024 | 20h à 22h30

**L'encéphalopathie  
traumatique**

**chronique** est une pathologie cérébrale neurodégénérative grave déclenchée par des chocs violents à la tête lors de certains sports. Le film « Seul contre tous », réalisé par Peter Landesman, retrace la découverte de cette pathologie par le Dr Omalu qui a mené un combat digne de David contre Goliath face à un système économique puissant.

Ce film est précédé d'une conférence sur les biomarqueurs, une piste préventive des complications des commotions cérébrales, par Dr Malik Kahli **le lundi 18 mars à 18h30 à l'Institut de Botanique** (cf Programme)



**Orateur(s)**

**Admission**

Dr Karim BENNYS, neurogériatre -  
service de neurologie comportementale  
et Centre mémoire de Ressources et de  
Recherche (CMRR)

Alexandra GUIRAUDIE,  
neuropsychologue spécialiste des  
Traumatismes Crâniens au CMRR

Un sportif professionnel viendra  
témoigner sur la pratique du sport dans  
le milieu professionnel

5€ à 6€50 selon abonnement

**Pour plus d'informations**

[germain.busto@chu-montpellier.fr](mailto:germain.busto@chu-montpellier.fr)

<http://www.cinemas-utopia.org/montpellier/>